



▶ 13 Noviembre, 2014



H.I.

La UNED inaugura el curso académico

El Centro de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) en Huelva ha iniciado el curso académico 2014/2015 con 1500 alumnos matriculados, poniendo de manifiesto la buena salud de una institución que constituye uno de los referentes educativos de la provincia. El acto de apertura se celebró en el salón de plenos de la Diputación, institución que ostenta durante este curso y el siguiente la presidencia del Consorcio del centro. La inauguración del curso contó con la presencia del vicerrector de los Centros Asociados de la UNED a nivel nacional e internacional, Tomás Fernández. La lección inaugural, *La responsabilidad ante las desapariciones*, fue impartida por el conocido periodista Francisco Lobatón.